

Betrifft : Kreisverband der Kleintierzüchter Calw e.V.

## **Vorsitzendenwechsel im Kreisverband der Kleintierzüchter Calw vollzogen**

Geprägt von Harmonie und Erfolgsbilanzen verlief am 4. Februar 2012 die gut besuchte Frühjahrsversammlung der Kleintierzüchter des KV-Calw im Vereinsheim Hirsau. Die Vertreter aller 13 Vereine mit ihren insgesamt 1.000 Mitgliedern sahen in den vorgetragenen Rechenschaftsberichten ihre Freizeitbeschäftigung eindeutig bestätigt. Die Ausstellungsergebnisse bis hin zur Bundesebene können sich durchaus sehen lassen; die Entlastung der Vorstandsriege erfolgte dementsprechend einstimmig.

Die satzungsgemäßen Vorstandswahlen erledigten sich durch Wiederwahl; eine personelle Veränderung gab es nur an der Führungsspitze: Nach 9-jähriger Tätigkeit trat Helmut Renz zurück. Von der Versammlung einstimmig gewählt, folgt nun - nach 30 Jahren Abstinenz – wieder ein Vorsitzender aus dem Lager der Rassegeflügelzüchter: Klaus Kaufhold vom Ortsverein Schwarzenberg. Ein Amt mit Herzblutansprüchen, das er wohlwollend angenommen hat und zu verstehen gab, sein bislang eingebrachtes Engagement weiterhin fortzusetzen. Dass hierbei ein Initiator des modernen Ausstellungswesens in der Rassegeflügelzucht mit willkommenen Zielsetzungen bestellt worden ist, hat er mit seinem Schwarzenberger Verein wiederholt erkennen lassen.



Bildunterschrift : (von rechts)

Foto : Tauben-Stach

Werner Steidinger (Beisitzer); Reiner Dittus (2. Vors.); Helmut Renz; Klaus Kaufhold (1. Vors.); Gabriele Dittus (Kassiererin; Joachim Kern (Zuchtwart Kaninchen); Helmut Wohlgemuth (Jugendleiter); Martina Britsch (Beisitzerin); Siegfried Herzog (Schriftführer)